

Ouest France 04/09/2018 - Vannes
34 jeunes étrangers séjourneront un an en Bretagne



Les jeunes du Rotary International arborant fièrement le drapeau de leur pays.

Comme les années précédentes, le Rotary International, district Bretagne-Mayenne, a accueilli, à la maison du diocèse, à Vannes, du 30 août au 2 septembre, dans le cadre de son programme d'échanges scolaires, trente-quatre jeunes venus de tous les coins du monde, pour effectuer une année scolaire dans notre pays.

Agés entre 16 et 18 ans, ils sont de vingt nationalités différentes, provenant des cinq continents et sont en majorité de jeunes filles. En contrepartie, trente-quatre jeunes Bretons du district sont partis dans ces mêmes vingt pays effectuer leur an-

née de scolarité.

« Ces échanges sont financés en grande partie par une trentaine des quarante-neuf Rotary-clubs du district. Ils concernent six cents jeunes en France et huit mille au niveau mondial », précise le Vannetais Patrick Houtekier, gouverneur du district Bretagne-Mayenne. « Les jeunes étrangers suivront une année de scolarité en France et seront hébergés, par rotation de trois mois, dans plusieurs familles de leurs correspondants bretons », ajoute Marie-Thérèse Lodié, responsable des échanges internationaux.

Rotary. 70 jeunes en échanges internationaux



Moment festif entre les jeunes étrangers et les lycéens français de retour.

Anaëlle revient d'un séjour « formidable » au Mexique et s'appête à recevoir Sophia, une jeune Polonaise de Varsovie. Pauline a passé un séjour « génial » dans l'Arkansas et partage ses impressions avec un Rennais, qui a vécu onze mois « cool » dans l'Ohio... Samedi soir, c'est un véritable chassé-croisé de jeunes des quatre coins du monde qui s'est déroulé, sur le parking de l'espace Montalm, sous l'égide du

Rotary international Bretagne-Mayenne.

Comme chaque année, 35 jeunes en provenance d'une vingtaine de pays ont fait connaissance avec les familles qui vont les accueillir pendant l'année scolaire. Quant aux jeunes Français qui étaient partis il y a un an dans ces mêmes pays pour effectuer leur scolarité, ils étaient conviés, de leur côté, à restituer leur expérience. Initié dans

les années 50, le programme d'échanges scolaires du Rotary club permet à des jeunes de 15 à 18 ans (après sélection sur dossier) d'effectuer une année d'études à l'étranger.

▼ Contact

Marie-Thérèse Lodié, responsable des échanges internationaux district Bretagne-Mayenne :
mtlodié@gmail.com

Le Télégramme - Vannes - 04/09/2018